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Zitat von Veteran 

Wobei er auch gesagt hat das die Möglichkeiten für Neuzugänge in der Defensive eher
unterentwickelt sind, in der Offensive aber überentwickelt. Heißt wohl, das der
Hauptaugenmerk tatsächlich auf Qualitätssteigerung in der Offensive liegt.

also ich finde unsere transferpolitik richtig gut (und somit auch baders aktuelle arbeit)!!! wenn
man sich unser offensivspiel in der letzten saison mal angesehen hat und auch die liste der
torschützen, dann wird klar wo der schuh drückt!
defensive war letztes jahr schon gut und hat im großen und ganzen gestanden. jetzt hat man
eigentlich die gleichen spieler, bzw. mit angha einen zugang. klose abgegeben, aber ich denke
mal, daß pogatetz diesen schon gut ersetzen kann. bleibt nur noch simons. aber da wir einen
haufen offensive gekauft haben, werden wir wohl auch nicht mehr in die beduille kommen, daß
feulner auf dem flügel oder chandler RM spielen müssen, insofern haben wir für das DM und die
8er position sicherlich genug spieler und mit ildiz einen, der die ganze zeit verletzt war aber bei
seinen auftritten lust auf mehr gemacht hat :).
mir gefällt richtig gut was bader/wiesinger hier zusammenkaufen und wenn man jetzt wirklich
noch jemanden für DM/OM holt und dann noch pekhart, cohen, antonio und frantz verkaufen
könnte... das wäre dann im zeugnis schon eine 1+. wenn man keinen von denen verkauft, dann
bleibt es immer noch eine 2+, insofern SEHR GUTE ARBEIT HERR BADER!!!

winzie
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